



Asociación de Fibromialgia de la Safor 17 de enero 2025  
Oliva, Valencia

Distinguido Profesor Dr. Jordi Miró,

Desde la Asociación de Fibromialgia de la Safor (AFISA), queremos expresar nuestro firme apoyo a la Declaración de Lima sobre Dolor Infantil y destacar la relevancia de esta iniciativa en el contexto de la atención sanitaria global.

El dolor infantil es una realidad devastadora que afecta a millones de niños y niñas en todo el mundo. Este problema, aunque ampliamente presente, sigue siendo invisibilizado en muchos ámbitos sanitarios y sociales. La infancia es una etapa crucial para el desarrollo físico, emocional y social, y el dolor persistente no solo interfiere en estas áreas, sino que puede dejar cicatrices profundas que perduren en la edad adulta.

En nuestra experiencia como asociación que trabaja con personas que tienen dolor crónico, sabemos lo importante que es brindar una atención adecuada, integral y oportuna. Sin embargo, reconocemos que en el caso de los niños, las barreras son aún mayores. La falta de formación específica de los profesionales sanitarios, la limitada disponibilidad de tratamientos adaptados y la ausencia de políticas públicas enfocadas en el dolor infantil agravan esta problemática.

Por ello, consideramos fundamental una iniciativa como la Declaración de Lima, que busca unir esfuerzos internacionales y movilizar a todos los actores clave: gobiernos, sistemas de salud, instituciones académicas, organizaciones sociales y la comunidad en general. Solo a través de un enfoque colaborativo podremos garantizar que los niños con dolor reciban la atención que necesitan y merecen.

Apoyamos firmemente los objetivos de esta Declaración y hacemos un llamamiento para que se reconozca el dolor infantil como una prioridad sanitaria global. Es imprescindible desarrollar estrategias que incluyan diagnósticos tempranos, tratamientos eficaces y programas de apoyo psicosocial, asegurando que ningún niño quede desatendido o incomprendido en su sufrimiento.

Desde nuestra asociación, nos comprometemos a difundir esta causa y a trabajar activamente en el ámbito local para sensibilizar a la población y promover el acceso a mejores servicios de atención al dolor infantil.

Aplaudimos este esfuerzo y nos sumamos a la visión de un mundo donde todos los niños tengan la oportunidad de crecer y desarrollarse libres de dolor innecesario.

Atentamente,

Luisa Arias Santiago  
Presidenta de la Asociación de Fibromialgia de la Safor

ASOCIACION  
FIBROMIALGIA  
DE LA SAFOR  
CIF: G-97890487  
PASEO LUIS VIVES, S/N  
46780 OLIVA (VALENCIA)

